

Beschluss

8. November 2022

1 von 1

Zukünftige Nutzung des bisherigen Kita Standorts Grubenrain

Hierzu führt der Ortsvorsteher noch einmal aus, dass bereits im Februar 2019 vom Gremium ein Beschluss zu der zukünftigen Nutzung des Gebäudes gefasst wurde, der darauf verweist, dass an diesem Standort eine öffentliche, soziale/gemeinnützige Einrichtung Berücksichtigung finden sollte. Die verschiedenen städtischen Ämter können zum jetzigen Zeitpunkt noch keine genauen Angaben machen, da sich die weitere Nutzung des Gebäudes – z. B. durch eine städtische Einrichtung – noch in der Prüfung befindet.

Die Mitglieder bekräftigen in der Diskussion, dass eine öffentliche Nutzung gesichert werden muss und bereits Initiativen aus dem Stadtteil ergriffen wurden, die begrüßt werden und zu unterstützen seien.

Zur weiteren Nutzung des Spielplatzes auf dem ehem. Kita-Gelände teilt Herr Saalfeld mit, dass dieser sicherlich noch in den nächsten Wochen und Monaten genutzt werden kann (siehe hierzu auch Ausführungen zu TOP 2). Es wird einmal wöchentlich eine sog. Sichtkontrolle geben.

Beschluss

Der Ortsbeirat bekräftigt seinen Beschluss vom Februar 2019 und fordert darüber hinaus den Magistrat auf, die Spielfläche auf dem ehem. Kita-Gelände so lange für die Öffentlichkeit offen und nutzbar zu lassen, bis konkrete Planungen für die weitere Nutzung des Gebäudes verbindlich vereinbart wurden.

Abstimmungsergebnis einstimmigChristian Knauf
OrtsvorsteherAndrea Herschelmann
Schriftführerin